

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Droits de l'enfant: un centre d'appels gratuit pour renforcer le dispositif de protection

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la célébration de Journée internationale des Droits de l'enfant, commémorée par l'ensemble des États membres de l'Organisation des Nations unies (ONU), ce 20 novembre 2020, la ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargée des droits de l'Homme, Erylyne Antonella Ndembet-Damas, a prononcé hier un discours de circonstance. Cette journée qui rappelle l'adoption par l'Assemblée générale des Nations unies de la Convention relative aux droits de l'enfant, le 20 novembre 1989 au siège des Nations unies à New York, porte, cette année, sur le thème "le renforcement

de la protection des droits des enfants les plus vulnérables en moment de crise: une responsabilité collective". En effet, fait remarquer le membre du gouvernement, "en cette période marquée par la pandémie de Covid-19, j'exhorte l'ensemble des parents et des acteurs du système national de protection de l'enfant à doubler de vigilance et à faire preuve de plus d'abnégation dans la garantie de leurs droits".

C'est pourquoi, "au nom de l'intérêt supérieur de l'enfant, dans ce contexte de rentrée scolaire 2020, le gouvernement, déterminé à mettre en œuvre les très hautes instructions du président de la République, pour qui la garantie

des droits et l'amélioration des conditions de vie des enfants au Gabon constituent l'une des priorités, s'est engagé à infléchir le phénomène de violences en milieu scolaire, en prenant des mesures idoines conformément à l'esprit du Code de l'enfant."

Selon Erylyne Antonella Ndembet-Damas, "sous la supervision de la Direction générale des droits de l'Homme, les acteurs du

système national de protection de l'enfant vont effectuer, à la suite de l'ouverture officielle du centre d'appels gratuit 1 412 pour enfants en détresse, une campagne d'information et sensibilisation à l'endroit des chefs de quartier des communes de Libreville, d'Owendo et d'Akanda, du 30 novembre au 8 décembre 2020 et qui devrait ensuite se poursuivre à l'intérieur du pays."



Photo: DR

Le Garde des Sceaux, Erylyne Antonella Ndembet-Damas,

UOB: la communauté universitaire rend un ultime hommage au Pr Fidèle Mengue Me Engouang

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

LA communauté universitaire a rendu un ultime hommage, hier, à l'Université Omar-Bongo (UOB), au Pr Fidèle Mengue Me Engouang, décédé le 5 novembre 2020 à Libreville.

Aux côtés du ministre de l'Enseignement supérieur, Pr Daouda Mouguiama, les corps professoral et étudiant ont salué l'œuvre et la mémoire de celui qui fut leur collègue, enseignant et "maître". Un professeur émérite de droit public qui aura marqué, de la plus belle des manières, leurs vies. Et qui laissera, sans aucun doute, une empreinte indélébile dans le monde universitaire, aussi bien au Gabon que hors de nos frontières. L'émotion était à son comble à l'arrivée de la dépouille mortelle, qui a été exposée sur l'esplanade du rectorat de l'UOB. D'aucuns n'ont pu retenir leurs larmes, avec des visages hagards laissant transparaître la douleur et la tristesse qui les étreignaient.



Photo: Adjai Ntoutoume

L'arrivée de la dépouille du Pr Fidèle Mengue Me Engouang à l'UOB, hier.

Tour à tour, le secrétaire général de l'UOB, le Pr Moukala Ndoumou, le doyen de la Faculté de droit et des sciences économiques (FDSE), le Pr Jean-Claude James, le recteur de l'UOB, le Pr Mesmin Soumaho, et le Pr Max Remondo n'ont pas tari d'éloges à l'endroit de l'illustre disparu. "Un universitaire de haut vol, un intellectuel rigoureux qui, au prix d'un labeur sans relâche, aura atteint les cimes de la carrière universitaire". Un parcours riche de nombreuses publications. Agrégé de droit public, le Pr Fi-

dèle Mengue Me Engouang aura été également membre du gouvernement. D'abord ministre des Petites et moyennes entreprises (PME), en 2012. Ensuite comme ministre de la Santé, deux ans plus tard. Avant son acheminement à l'UOB, la dépouille du disparu a été exposée à l'église Louis-Marie Grignon de Montfort où une messe a été dite pour le repos de l'âme de l'illustre disparu. Le Pr Fidèle Mengue Me Engouang sera inhumé à Minvoul, où il vit le jour en 1948.

Le clin d'œil de Lybek

